

teknologi banyak memunculkan banyak ragam kecanggihan yang kian mantap, sehingga memungkinkan beragam banyak kejadian dan acara khususnya pada acara program hiburan televisi sendiri.

Di era globalisasi saat ini, televisi menjadi bagian yang tak terpisahkan dari kehidupan manusia. Sebagian banyak orang menghabiskan waktunya di depan televisi dibandingkan dengan waktu untuk melaksanakan kegiatan lain. Masyarakat lebih tertarik menonton televisi daripada membaca koran yang hanya bisa dinikmati tulisan dan gambarnya saja, atau radio yang hanya bisa dinikmati suaranya saja tanpa gambarnya. Menurut sebagian banyak orang televisi adalah bagian hidup mereka. Kebanyakan dari sebagian orang televisi menjadi panduan utama masyarakat dalam memperoleh informasi, baik tentang masalah umum, gaya hidup, maupun masalah keagamaan. Hal tersebut karena televisi mempunyai pengaruh yang paling besar di antara media yang lain.

Namun disisi lain tidak banyak yang menyadari bahwa televisi dapat meracuni pemirsanya dengan berbagai program yang ditayangkan. Pengaruh televisi terhadap perkembangan zaman saat ini sudah sangat besar. Bagaimana tidak, di era globalisasi seperti ini begitu banyak tayangan televisi yang awalnya hadir dengan fungsi menghibur, namun pada akhirnya menghibur di sini tidak sampai pada fungsi mendidik maka, akibatnya banyak tayangan menghibur tersebut justru malah menjauhi nilai dan norma yang ada dalam masyarakat. Efeknya masyarakat akan meniru apa yang dilihatnya yang kemudian menjelma menjadi tertutupnya moral dan

Jika ditelusuri lebih jauh, sebenarnya bukan sinetron yang dipermasalahkan, akan tetapi kandungan isi dan pesan pada tayangannya. Bagi masyarakat awam tentu hal-hal semacam itu diterima dengan senang hati menerima suguhan dan tayangannya tanpa tahu apa dampak yang akan ditimbulkan. Baik dikalangan remaja maupun anak-anak. Tentu hal tersebut akan menimbulkan dampak buruk bagi anak-anak yang kebanyakan waktunya dihabiskan dengan duduk menonton televisi. Sehingga pola pikirnya akan terkontaminasi dengan apa yang dilihatnya, hingga pada saat klimaksnya merambat pada golongan remaja, yang kian memuncak sehingga dapat menyebabkan kehancuran moral dan etika.

Persoalan moralitas dewasa ini kalau melihat fenomena sosial ternyata jauh dari harapan masyarakat yang pada dasarnya menginginkan ketenangan. Namun pada dasarnya selalu saja terjadi kekerasan yang seolah hampir setiap hari terjadi. Tentu saja hal ini menandakan bahwa setiap hari terjadi penyimpangan-penyimpangan moral.

Dalam etika deontologis Immanuel Kant menegaskan sebuah tindakan itu benar kalau tindakan tersebut selaras dengan prinsip kewajiban yang relevan untuknya. Artinya, jika seseorang tersebut berbuat baik maka, perbuatan baik tersebut tidak berdasarkan motif lain, dalam artian tindakan tersebut benar-benar atas kehendak akal budinya dan suara hatinya. Hal demikian, sudah tidak bisa ditawar lagi, karena ini merupakan suatu keharusan. Dan apabila melakukan kewajiban karena mau memenuhi kewajiban itulah kehendak baik, dan itulah yang menurut Kant adalah

pemikirannya mengenai persoalan etika. Dia menilai bahwa tindakan yang paling baik itu dilakukan atas dasar kewajiban.

E. Telaah Pustaka

Dalam proposal ini perlu melakukan kajian pustaka agar tidak terjadi penulisan ulang sehingga pembahasan yang dilakukan tidak sama dengan yang lain. Terdapat beberapa judul skripsi yang ada kaitannya mengenai etika yang di tulis oleh beberapa orang yang serupa namun tidak sama. Salah satunya adalah sebagai berikut:

Skripsi karya Lilis Sri Hidayati yang berjudul *Peranan Etika Dalam Perkembangan Ilmu dan Teknologi*, (Skripsi Program Strata Satu, tahun 2003, jurusan Aqidah Filsafat, Fakultas Ushuluddin, IAIN Sunan Ampel Surabaya). Dalam skripsi tersebut dijelaskan bahwa etika adalah ilmu yang sistematis tentang sifat dasar, konsep-konsep nilai yang baik, buruk, benar, salah, dan sebagainya. Etika juga mempengaruhi dan mendorong kehendak kita serta menghasilkan kebaikan, kesempurnaan, dan memberi faedah kepada sesama manusia. Dalam perkembangan ilmu dan teknologi etika berperan sebagai dimensi etis sebagai pertimbangan. Di samping itu, tanggung jawab etis juga diperlukan. Dalam kaitan ini menjadi keharusan yang harus dilakukan untuk martabat manusia dan menjaga keseimbangan ekosistem manusia di masa mendatang. Dengan demikian kemajuan ilmu dan teknologi membutuhkan visi moral yang tepat.

Skripsi karya Nurhidayati Rukmana yang berjudul *Implementasi Moralitas Agama Islam Pada Aktifitas Mahasiswa (Studi Atas Perilaku Aktifis Mahasiswa IAIN Sunan Ampel Surabaya)*, (Skripsi Program Strata Satu, tahun 2008, Jurusan Aqidah Filsafat, Fakultas Ushuluddin, IAIN Sunan Ampel Surabaya). Dalam skripsi ini dijelaskan mengenai pemahaman aktivis mahasiswa tentang nilai-nilai agama dan moralitas. Banyak sebagian mahasiswa yang kurang pemahaman terhadap nilai-nilai agama. Sebagian dari mereka memahami nilai-nilai agama hanya sebagai pengakuan, formalitas, dan identitas. Sedangkan pemahaman aktivis mahasiswa tentang moralitas kurang, kemudian implementasinya kurang mencerminkan nilai-nilai agama. Hal tersebut ditunjukkan oleh sebagian aktivis yang sering mengakhirkkan waktu shalat, tidak puasa, dan minum-minuman keras. Hal seperti inilah terjadi karena faktor lingkungan baik internal maupun eksternal, ditambah lagi pergaulan yang mendukung dan berkembang.

Skripsi karya Uswatun Khasanah yang berjudul *Reduksi Moral Dalam Sinetron: Analisis Isi Pada Sinetron Yang Muda Yang Bercinta di RCTI*, (Skripsi Program Strata Satu, tahun 2014, Jurusan Ilmu Komunikasi, Fakultas Dakwah, UIN Sunan Ampel Surabaya). Dalam skripsi ini dijelaskan bentuk-bentuk reduksi moral dalam sinetron *yang muda yang bercinta*. Dalam sinetron tersebut banyak ditampilkan adegan-adegan yang merusak moral seperti pertengkaran, pelecehan seksual, pacaran, fitnah memfitnah, memukul, menjambak, dan lain sebagainya. Melihat fenomena

jelas bahwa adegan dalam sinetron tersebut lambat laun akan merusak moral remaja dan anak-anak. Jika melihat kenyataan sekarang anak-anak dan remaja sendiri sering menghabiskan waktunya di depan televisi.

Skripsi karya Anggun Nur Tafik yang berjudul *Etika Dalam Pandangan Muhammad Iqbal dan Immanuel Kant*, (Skripsi Program Strata Satu, tahun 2004, Jurusan Aqidah Filsafat, Fakultas Ushuluddin, IAIN Sunan Ampel Surabaya). Dalam skripsi ini dijelaskan etika menurut Muhammad Iqbal dan Immanuel Kant adalah suatu gerakan kewajiban. Artinya, manusia kekuatan penggerak dan potensi untuk mengubah dunia menjadi lebih baik sebagai bentuk kewajibannya. Manusia yang baik adalah manusia yang telah menentukan kewajiban yang baik dan melakukan tindakan-tindakan yang baik. Dan disaat itulah manusia telah mencapai kebahagiaan dalam hidupnya, karena telah mencapai kebaikan tanpa syarat apapun.

Jadi Penelitian Skripsi yang berjudul “Sinetron Anak Jalanan Dalam Perspektif Etika Deontologis Immanuel Kant”, masih belum ada yang membahas. Maka dari itu penulis memutuskan mengambil tema tersebut. Dari skripsi sebelumnya dijelaskan bahwa etika memiliki peran penting dalam mengontrol penggunaan teknologi karya Lilis Sri Hidayati, kemudian skripsi karya Uswatun Khasanah dijelaskan bahwa terdapat adegan yang merusak moral dalam sinetron Yang Muda Yang Bercinta, kemudian karya Nurhidayati menjelaskan etika di kalangan mahasiswa aktifis, dan skripsi karya Anggun Nur Tafik menjelaskan komparasi

